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体育草场
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谢亚龙不会离开足协？

本报讯 谢亚龙去国家行政学院学习
三个月、南勇暂时全面负责足协工作。当
人们正在等待新的一把手“空降”时，传出
了张吉龙即将重返中国足协的消息。很多
人猜测：张吉龙将会以掌门人的姿态返回
足协。不过，实际情况并非如此简单。

那么，张吉龙能否接替谢亚龙出任足协
一把手？可能性不大，毕竟张吉龙是非竞
技体育出身。之前在选派阎世铎的问题
上，高层已经吃过“亏”。北京奥运会后，有
高层提出，希望足协一把手由有丰富竞技
体育经验的官员来担任，加上张吉龙目前
身体情况不很理想，所以张吉龙主管足协
的可能性不是很大。 京文

打亚洲杯 国足12月树旗
本报讯 尽管足协的新任掌门人还

没到位，但是新一届国足的组建已是刻不
容缓，毕竟明年 1 月就要打亚洲杯预赛。
昨天从足协传出消息，新国足将在12月10
日左右正式集中。据了解，由于时间紧
迫，国足集中时很可能是过渡主帅带队。

按照计划，国足集中后的首要赛事是
参加阿曼四国邀请赛。记者了解到，除了
中国与阿曼外，罗马尼亚肯定也参加，现
在只有最后一支球队还没有敲定。之后，
国足将赴西班牙，参加为期一周的拉练。
在此期间，国足将与加纳利群岛地区联队
以及一支欧洲球队打两场热身赛。接着，
国足又将返回西亚，与约旦和伊朗各打一
场热身赛，这也是为明年 1月 14日与叙利
亚的亚洲杯预赛做最后的准备。 阿宇

□晚报首席记者 郭韬略

今天下午，河南四五队将登上飞往天津
的航班，由此也开始了本赛季最艰难的一段
征程：在接下来的一个多月时间内，他们将连
续征战 7个客场，直到 11月 30日联赛最后一
轮才能回到航海体育场。

此去客场无坦途
由于受同残奥会有关的大型活动以及汶

川地震灾害的影响，四五队原本应该上半年
进行的客场同青岛中能和成都谢菲联的比赛
都改为先打主场，这也让四五队拥有了连续5
个主场的优势，在此期间，四五队也取得了不
错的成绩，为保级打下了坚实的基础。

但在进入第二循环之后，则必须面对连续
的客场作战，加之武汉队的退出，原本主场同
武汉队的比赛取消，这样就造成了史无前例的连
续征战7个客场的“奇观”。而四五队今年在客场
的比赛中除了同武汉队的比赛后被改判为3∶0
之外，还无一胜绩，目前球队所拿的27分中仅有6
分是来自客场。以此情况看，四五队在这么多
的客场征战中，成绩还真的不能让人乐观。

奥里周六能上场
上轮主场负于申花的比赛中，射手奥里

萨德贝因为踢人而吃到了一张黄牌，一度让
教练组非常紧张，因为在队内的统计中，奥里已
经身背三张黄牌，加上这一张的话，本周就将停
赛。不过昨天中国足协的正式通知出来后，证明
这不过是虚惊一场，原来的内部统计有误，目前
奥里萨德贝的黄牌数确定为 3张，本周六在天
津仍能出场。

不过连续的客场对这个目前的中超最佳
射手也是一个考验，奥里萨德贝目前所进的
10个球中，也仅有 1个是在客场打进的，这也
正是四五队客场战绩不佳的一个重要原因。
奥里在后面的比赛中发挥如何，也决定着四
五队能否平安度过这“最艰苦的现阶段”。

今日出征天津 连续7个客场

四五开始“魔鬼”征程
这个赛程够“魔鬼”
日期 对阵

10月18日 天津VS河南
10月22日 青岛VS河南
10月26日 长沙VS河南
11月1日 成都VS河南
11月8日 深圳VS河南
11月12日 山东VS河南
11月16日 河南VS武汉(取消)
11月23日 广州VS河南

唐尧东尽力唐尧东尽力而为而为
所谓“万事开头难”，在所谓“万事开头难”，在连续客连续客

场作战的同时，四五队一开始就遭场作战的同时，四五队一开始就遭
遇了一周双赛，从遇了一周双赛，从1818日到日到2626日，日，99天天
时间内，他们要转战天津、青岛、长时间内，他们要转战天津、青岛、长
沙三地，直到沙三地，直到 2727 日方能返回郑州。日方能返回郑州。
连续作战，加上长途奔波，除了惯常连续作战，加上长途奔波，除了惯常
的客场不利因素之外，四五队还要的客场不利因素之外，四五队还要
克服饮食、天气的影响，队员体能、克服饮食、天气的影响，队员体能、
板凳深度都要经受严峻的考验。也板凳深度都要经受严峻的考验。也
正因为此，这次前往客场的队员由正因为此，这次前往客场的队员由
往常的往常的2020人增加到了人增加到了2222人。人。

在两连败之后迎来这样一个赛在两连败之后迎来这样一个赛
程，对于任何一个主教练来讲都不程，对于任何一个主教练来讲都不
是件轻松的事情是件轻松的事情。而从决定接手四。而从决定接手四
五队时就知道“这一天迟早要来”的唐五队时就知道“这一天迟早要来”的唐
尧东表示：“比赛难度确实很大，但还尧东表示：“比赛难度确实很大，但还
得一场场去打得一场场去打，我们认真准备就是。”，我们认真准备就是。”

“尽管连输了两场，但从场面上“尽管连输了两场，但从场面上
看，也算正常，打绿城是客场作战，看，也算正常，打绿城是客场作战，
同申花我们同申花我们本身在实力上就有差本身在实力上就有差
距。好在队员们在士气上并没有受到距。好在队员们在士气上并没有受到
太大影响，近来的训练也非常投入。太大影响，近来的训练也非常投入。
坦白说，这坦白说，这77个对手哪个也不好对付，个对手哪个也不好对付，
不是要拿冠军的，就是要争夺亚冠资不是要拿冠军的，就是要争夺亚冠资
格的，要么就是在为保级苦苦挣扎格的，要么就是在为保级苦苦挣扎
的。但无论怎样都得打，总不能还没的。但无论怎样都得打，总不能还没
打就被吓趴下了吧。我们会努力争取打就被吓趴下了吧。我们会努力争取
尽可能好尽可能好的成绩的。”唐尧东说。的成绩的。”唐尧东说。

绿茵短信

某大网站票选足协主席，郝海东遥遥领先。


